

## 量子ビーム分析で同盟結成

## 産業界の人材育成に注力

五  
九

薬界における量子ビーム利用者の育成と多種の量子ビームを用いた産業利用・成果の最大化

量子ビーム分析アライ  
ムでは、京都大学研  
究所にて、電子線  
回路の利用手書きが自  
てした経験から、量子ビ  
ームを利用する技術者が  
不足していたことや、各

X線分光学等の各測定技術を講義している大学のカリキュラムなどは存在しない。しかし量子

アライアンスでは、大型  
放射光施設「SPRING-  
I」における京都大  
学専用アーバンライン「B

技術研修を実施してたり、参加企業メンバーの量子ビーム利用技術の習得を目指す

要にならぬ。材料を研究する上で、材料自体の化学種や構造を把握していくことがますます求め

「PCM分析技術による『シンボル化された音楽』を、  
ネスが確立するまでに  
していただきたい」と述べて  
いる。

2021年度は、フィ  
ージビリティ期間とし  
てすでにPARC

高まるところ、二三材料  
も、材料の分解や破壊の  
構造を研究する必要性が  
よし出していくだつた。そ



昨年に開催された共同研究のようす

# ゴム・樹脂動向テーマで 建築ガスケットがセミナー開く

建築ガスケット工業会 さつした。  
（四日市市役所） は0月 日暮天まで「材料」に

坂田市議会選挙

21日、臨時セミナーをオンラインで開催した。このセミナーは参加して、EPDM、シリコングム、フッ素ゴムが大きく不定している。

シリコーンゴムも供給不足が続いている。その理由のひとつとして、加藤氏は「中国政府が脱炭素化を進めていため

シリコーンゴムも供給不足が続いている。その理由のひとつとして、加藤氏は「中国政府が脱炭素化を進めていため、なかなか建築用まで」この原料が高騰している状況となっている。ただし、自動車用や医療用途が最も優先に供給されるため、

ス価格調整金を付加して  
値上げしているとのことです  
だ。また、加藤氏は脱炭  
素化やカーボンニュートー  
ラルへの道筋を公表に

ゴム株ラ	
ランキング(10/11)	
雄	上昇率は前週比
株価	(上昇率)
ソル	7.62%
シト	5.91%
カミ	5.00%

落した。10月15日の平均は、前週末比△4.76%、朱面正賀堅材△4.33%。

## ゴム株ランкиング

ランクイング(10/11)	
順位	株価(上昇率)
1位	7.62%
2位	5.91%
3位	5.00%
4位	4.76%
5位	4.33%

▲平均は、前週末比36  
円▲44銭高の1,730円  
▲39銭と反発した。

西川ゴム、中間配当発表後株

本居宣長

上昇率は対前週率比	
	株価(上昇率)
米	7.62%
ソシテー	5.91%
日本	5.00%
イギリス	4.76%
オランダ	4.33%

関連企業31社（本紙選定）の株価はほぼ全面

末比で24社が上昇、1社が横ばい、6社が下落となりました。

### 高精度電子比重計『SID/MDSシリーズ』